



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

20. Juli 2017

Sicherheit und Ordnung, Gesellschaft & Soziales, Touristik, Twitter, Homepage

Verzögerungen bei der Produktion von Reisepässen

Das Zentrale Bürgerbüro der Landeshauptstadt Wiesbaden weist darauf hin, dass es bei der Produktion von Reisepässen durch die Bundesdruckerei derzeit zu Wartezeiten von vier bis sechs Wochen kommen kann. Einen Einfluss auf die Dauer der Wartezeit hat das Bürgerbüro nicht; es kann deshalb auch keine Gewähr dafür übernommen werden, dass Pässe innerhalb dieser Zeit vorliegen.

Wiesbadenerinnen und Wiesbadener, die einen neuen Reisepass benötigen, sollten aus den genannten Gründen den neuen Ausweis so früh wie möglich beantragen. Im Zweifel, so rät das Bürgerbüro, sollte von der Möglichkeit Gebrauch gemacht werden, einen Expresspass zu beantragen. Dieser liegt in der Regel innerhalb von drei bis vier Arbeitstagen vor, allerdings wird dafür eine erhöhte Gebühr fällig: 92 Euro für Personen, die das 24. Lebensjahr vollendet haben, und 69,50 Euro für Personen, die das 24. Lebensjahr noch nicht vollendet haben.

+++